



## Ken Salazar apoya la Reforma Judicial de AMLO y Exige un Poder Judicial más fuerte



Ken Salazar, embajador de Estados Unidos en México, expresó su respaldo a la reforma al Poder Judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, argumentando que el sistema judicial actual ha sido un obstáculo para llevar a líderes de cárteles de drogas ante la justicia.

En una declaración pública esta tarde, Salazar destacó que la reforma representa una “oportunidad para hacer cosas buenas”, como establecer tiempos y límites para las decisiones judiciales. El embajador subrayó que, aunque EE.UU. respeta la soberanía de México, es crucial que la corrupción dentro del Poder Judicial termine.

Este respaldo internacional destaca la creciente presión sobre el sistema judicial mexicano para que tome medidas más efectivas contra el crimen organizado y aborde las críticas sobre su falta de celeridad en casos de alto perfil. La implementación de estas reformas podría tener un impacto significativo en la relación entre México y Estados Unidos en temas de justicia y seguridad.